

駿東新聞

第168号
R3.2月

発行人→医療法人社団

すんとおる

沼津市高沢町6-1

TEL→055-922-8855

URL→<http://www.sunto-seifai.jp>

みなさんこんにちは😊

まだ寒い日は続いていますが、体調は崩されていないでしょうか。
手洗いうがい、マスク着用(鼻からあごまでしっかりと覆う)、アルコール消毒等
続けていきましょう!! 十分な睡眠や栄養もとりましょう!!
さて今月は誰のお話でしょうか? どうぞー☆

年女大いに語る 受付宮澤

- 皆さんこんにちは。駿東新聞2月号は丑年生まれの私受付
- 宮澤が語らせていただきます。どうぞ最後までお付き合い下さい。
- 皆さんは丑(牛)がなぜ干支の中で2番目なのかご存知ですか? 諸説あるそうですが、一番有名なのは牛が神様の御殿に向かう途中、ねずみが背中に乗ってきて、先に御殿の門をくぐってしまったためにそうです。牛は自分が先にかくのが遅いのを分かっていて、誰よりも早く御殿に向かったのだそう。



牛というのんびりしていてマイペース我が道を行くイメージがあるのですが、言い換えるとねばり強くコツコツと頑張れる、ということで頑張って先に良いことがある。つまり、牛は良いことが起こる前ぶれの象徴・動物とされている

- そうです。丑年に起きた有名な出来事というところは多いですね。
- 宇宙飛行士ガガーリンの地球一周成功、日本では坂本九の「土を向いて歩こう」が大ヒットしたのも丑年なんです!
- 神社などに置かれている四脚を曲げて座っている牛の像を見たことがあると思うのですが、牛を守ると願いか「叶う」という言い伝えから、神様の使いであるとされているそうです。
- 昨年は新型コロナウイルスの影響で、多くの人が困難に見舞われました。先程書いた通り、牛は良いことが起こる前ぶれ。今年は収束に向かいましょう!
- 根気強くコツコツと感染対策を行い、健康第一で一年過ごしていきましょう!
- 最後に、2月は私の誕生日でもあります。皆さまからの おめでとう 待っています!(笑)

